




NUXE
spa
PARIS


ALTEZZA
— ARC 1800 —
PANORAMIC HOTEL AND SPA



LES SOINS NUXE SPA ALTEZZA ARC 1800

LES SOINS VISAGE & CORPS

30 MINUTES **70€**

LE SOIN VISAGE ÉCLAT IMMÉDIAT - Instant Radiance Facial
LE MASSAGE DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE - Muscular Relaxing Massage

45 MINUTES **100€**

LE SOIN VISAGE FONDAMENTAL - Essential Facial
LE MASSAGE ULTRA-RELAXANT - Ultra-Relaxing Massage
LE MASSAGE DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE - Muscular Relaxing Massage
LE MASSAGE DRAINANT RESCULPTANT - Resculpting Draining Massage

1 HEURE 15 **150€**

LE SOIN VISAGE D'EXCEPTION - Exceptional Facial
LE MASSAGE ULTRA-RELAXANT - Ultra-Relaxing Massage
LE MASSAGE DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE - Muscular Relaxing Massage
LE MASSAGE DRAINANT RESCULPTANT - Resculpting Draining Massage

LE SOIN SIGNATURE

45 MINUTES **100€**

1 HEURE 15 **150€**

LE MASSAGE SIGNATURE ALPIN - Alpine Signature Massage

LE RITUEL NUXE SPA

1 HEURE 30 **180€**

RITUEL PRODIGIEUX® - Prodigieux® Ritual

LES ÉVASIONS EN DUO

45 MINUTES / PERSONNE **210€**

ÉVASION COCOONING EN DUO - Duo Cocooning Gateway

1 HEURE 15 / PERSONNE **310€**

ÉVASION COMPLICE EN DUO - Duo Partners Gateway

LA VIE DU SPA

ARRIVÉE

Nous vous demandons de vous présenter 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci de la durée de votre retard par respect pour les clients suivants (la totalité de la somme restant due).

ANNULATION

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre rendez-vous au moins 48 heures à l'avance. En cas d'annulation d'un rendez-vous intervenant moins de 48 heures à l'avance ou en cas de non présentation au rendez-vous, nous serons dans l'obligation de facturer la totalité des soins.

SOINS

Les durées indiquées correspondent au temps effectif des soins. L'achat d'un soin est personnel, non cessible et non remboursable. Les Rituels et Evasions ne sont pas dissociables, ne peuvent être modifiés et doivent être réalisés en une seule fois. Les bons cadeaux sont valables un an à partir de la date d'émission. Ils sont nominatifs, non remboursables et non échangeables.

CONTRE-INDICATIONS

Si vous êtes concernés par les situations suivantes (troubles circulatoires, allergies, asthme, traitement contre le cancer ou rémission...), nous vous remercions de bien vouloir en informer notre personnel, certains de nos soins pourraient nécessiter une adaptation ou vous être déconseillés. Si vous êtes enceinte, veuillez vous munir d'une autorisation médicale lors du rendez-vous.

SPA ETIQUETTE

ARRIVAL

Please arrive at least 15 minutes before your appointment in order to respect the timeliness of our schedule. Out of respect for the others guests, any delay, will reduce the length of your treatment by the equivalent time (the whole sum remaining due).

CANCELLATION

If you are unable to keep your appointment, please be kind enough to cancel it with at least 48 hours notice. If an appointment is cancelled less than 48 hours in advance or if you fail to attend, we will be obliged to invoice the full amount of the treatment.

TREATMENTS

The stated times correspond to actual treatment duration. The purchase of a treatment is individual, non transferable and non refundable. Rituals and Getaways are not seperable, cannot be changed and must be completed in one go. Gift Vouchers are valid for one year from the date of issue. Non-use, partial or total, will not lead to any extension, compensation or refund.

CONTRAINDICATIONS

If you are affected by any of the following conditions (circulatory problems, allergies, asthma, cancer treatment or remission, etc.), please inform our staff, as some of our treatments may need to be adapted or may not be recommended. If you are pregnant, please bring a medical clearance at your appointment.

Village de Charmettoger, Les Arcs 1800
73700 BOURG-SAINT-MAURICE, FRANCE
Tél. : 04 79 07 65 00
Mail : reservation@altezzahotel.com

Tous les jours de 9h à 20h | Every day from 9am to 8pm
Le Spa est ouvert à la clientèle extérieure | Spa is open to outside guests



VOUS ÊTES AUX ARCS
PENSEZ À VOTRE BIEN-ÊTRE

YOU ARE IN LES ARCS
THINK ABOUT YOUR WELL-BEING

RÉSERVATION

Réservez en ligne
Tél. +33 (0)4-79-07-65-00

BOOKING

Online reservation
Tél. +33 (0)4-79-07-65-00



OFFREZ-VOUS DU BIEN-ÊTRE, IL Y A DES
CADEAUX QUE LE CORPS N'OUBLIE PAS.



OFFER WELL-BEING TO YOU,
THERE ARE SOME GIFTS THAT THE BODY NEVER FORGET



CARTES DES SOINS

PHYSIOSKI



Depuis 2008



OSTÉOPATHIE

OSTÉOPATHY TREATMENT

Ostéopathie

Manipulations qui libèrent les blocages articulaires et relâchent les points de tension musculaire.

Manipulation to relieve acute or chronic pain, release joint blockages and relax muscle tension points.

30min - 70€
45min - 100€

Ostéopathie + Massage

Combinez une séance d'ostéopathie et un massage au choix.
Combine an osteopathy session with the massage of your choice.

60min - 125€
75min - 150€
90min - 180€
120min - 230€

Packages Spa

ZEN

3 massages et/ou séances d'ostéopathie de 45min durant le séjour
3 massages and/or osteopathy session of 45min during the stay

285€

TONIC

3 massages et/ou séances d'ostéopathie de 60min durant le séjour
3 massages and/or osteopathy session of 60min during the stay

360€

ENERGÉTIQUE

ENERGÉTIC TREATMENT

Harmonisation énergétique

30min - 70€

Soin visant à rééquilibrer les énergies pour apporter paix et bien-être.

Plusieurs outils sont utilisés : reiki, lithothérapie, aromathérapie, chromothérapie, bols chantants.

Treatment aimed to rebalance energies to bring peace and well-being. Several methods are used: lithotherapy, reiki, aromatherapy, chromotherapy, singing bowls.

Massage signature holistique

60min - 125€

Soin pour le corps et l'âme alliant un massage intuitif suivi d'une harmonisation énergétique.

Abodyand soul treatment combining an intuitivemassage followed by an energy harmonisation.

Réflexologie Amérindienne

60min - 125€

La 'réflexologie Amérindienne', ou '9 points mexicains' est un soin traditionnel pratiqué par les chamans mexicains pour ouvrir les portes de l'inconscient et voyager au plus profond de soi.

Amerindian reflexology', or '9 Mexican points', is a traditional treatment practised by Mexican shamans to open the doors of the unconscious and travel to the depths of the self.

Cristallothérapie

60min - 125€

Soin énergétique effectué avec cristaux et obsidiennes qui permet de restructurer et réactiver ses énergies apportant un bien-être profond. Inclut une évaluation des 7 chakras.

Energy treatment using crystals and obsidian stones to restructure and reactivate your energies, bringing deep well-being. Includes an assessment of the 7 chakras.